



SEMANARIO DE DIVULGACION E INFORMACION LOCAL

Año VIII—Núm. 401

Vinaroz, Sábado 21 de Noviembre de 1964

Depósito Legal C S. 33-58

MARE NOSTRUM

§ erenadas las aguas, los ojos gozan, deslizando la vista sobre esta tersura con cambiantes de esmeralda y lapislázuli, hasta la lejanía en que tenue bruma funde cielo y mar. Más allá siguen las aguas hacia lejanos confines, a bañar costas remotas; más acá se tienden blandamente sobre arenas morenas y piedras blancas, o juegan, adornadas de escaroladas espumas, entre las rocas verdinegras y los escollos con lapas miméticas, y cangrejos escurridizos.

El mar nuestro está aquí con toda su grandeza, con su luminosa belleza y sus tesoros inagotables. Mar de la civilización y de la más antigua historia y las más bella mitología. ¿No surgió de ellas, entre nácares y espumas rosadas la bella deidad venusina? ¿No cantaban las sirenas sus delicadezas en las rocas bañadas de luna y de sol? Más de un milenio antes de Jesucristo, unos intrépidos navegantes, los fenicios, hollaron las playas bélicas y en ellas empezaron su comercio. Más tarde, los griegos, rumbo a nuestro Levante vía Baleares, acabaron con la hegemonía fenicia y empezó la colonización helénica, trastocada por los cartagineses. Unas centurias antes de J. C. los romanos inauguran una nueva época histórica en nuestros pais.

Estas aguas inquietas supieron, en los primeros años del Cristianismo, de la huella evangelizadora del apóstol San Pablo.

Y los árabes. Centurias enseñoreados de España, hasta aquel 1492.

¡Cuánta y cuánta sucesión de hechos en o junto a este mar latino a través de milenios! ¡Cuán deseada estas costas por tan diversos pueblos y razas! ¡Y qué teatro de luchas y efemérides gloriosas estas aguas que se tragaron tanta villanía y tanta heroicidad!

Pero también, junto a las tragedias urdidas por los hombres, cuentan las desencadenadas por este mismo mar que es deleite y riqueza; y de vez en vez, cuando parece que se le revuelven las entrañas y se confabula con nubes y vientos, estalla su tremenda potencia, se rompe violentamente su tersura y se le enfosca el color. Y ¡ay, de los obstáculos que se oponen a su furor! ¡Cómo juega con las naves y cómo embiste a los cantiles y cómo socava y cómo destroza! Aún recordamos de cuando niños, aquellas navidades con trágico temporal en que en las aguas del puerto nuestro se hundían barcas destrozadas, rotas sus amarras; y se hundió en una de ellas un marinerito, compañero nuestro de escuela... Muchas veces son las que olas gigantes en tropel, como mil toros berrendos enfurecidos, saltan escolleras y rompen balustres e irrumpen en los muelles destrozando obras—y vidas—y en las vías ciudadanas.

No hace muchos días púsose ceñudo el mar y fue un espectáculo, que no causó más que leves daños en el Paseo de Colón. Más daño hizo su violencia, en enero de hace diecisiete años, en que la balastrada del Paseo del Generalísimo quedó destrozada y sus pedazos salían disparados como proyectiles; montañas de grava junto a los muros del Grupo escolar y las aguas adentrándose por calles y casas cercanas.

Anverso y reverso de este mar nuestro con fama de bello y tranquilo que un día, en vez de cuantiosa carga de pesca en la barca, nos trajo una nave con la Reliquia de nuestro Patrón.

José Molés



NO

Es frecuente, entre los más jóvenes, el criterio de que, quienes les preceden en edad siempre están con la negativa en los labios. No somos nosotros de esta opinión. Al joven hay que decirle sí, muchas veces. Hay que abrirle caminos y dejarle paso libre, con la prudencia que exige la juventud misma, en el más estricto sentido de la palabra. La juventud tiene, ante su vista, todo un horizonte anchísimo por el que recorrer, en sus andaduras, los diversos caminos de la vida. Tiene derecho a tener su vida propia, que no es precisamente la de sus mayores. Hay un abismo entre ambas. Hay que decir, pues, sí a los jóvenes. Pero, como en todas las cosas de la vida, en este sí también hay excepciones. Y las excepciones, exigibles, duras tal vez y precisas, son las que necesita la sociedad en la que ellos mismos, los jóvenes, viven.

Decimos todo esto, para comentar el lamentable espectáculo observado en una sala de uno de nuestros cines, en la noche del sábado último. Momentos antes de que se iniciara la proyección, en las primeras filas de butacas, se armó un revuelo de comentarios, seguido de una huida tumultuosa y precipitada de los asientos. Quienes, por la proximidad, pudimos observar, no sabíamos qué estaba ocurriendo. Pasaron unos minutos, pocos, y se repitió la escena. Esta segunda vez, la desbandada fué total y, los asientos a que nos referíamos, quedaron totalmente vacíos. En este momento, comenzó la sesión cinematográfica. La Empresa acudió para ver qué ocurría. Pasados unos momentos, los agentes de la autoridad municipal hicieron acto de presencia. Se inquirió. Vimos un grupo de muchachos de corta edad hacia el que se dirigieron los agentes de la autoridad. Algunos de estos muchachos fueron llamados fuera de la sala. Más tarde, supimos lo ocurrido. Alguien del grupo juvenil se había permitido la broma de echar al suelo, entre las filas de las butacas, cierta cantidad de uno de estos líquidos malolientes que molestan a quienes quedan en el círculo de su alcance. El hecho fue éste. Una verdadera lástima, y un espectáculo feo, entre personas que, en uso de su perfecto derecho, estaban asistiendo a una de sus diversiones legítimas. La bromita puede repetirse, si no se ataja. Y, ante esta clase de «bromas», en locales públicos, que molestan al pacífico ciudadano y dejan mal sabor de boca en todos las que las sufren y mal parada la reputación de la ciudad, si en la sala se hallan personas forasteras, es cuando decimos NO, suplicando la mayúscula al linotipista.

Avizor

Día del Dolor

La proyección histórica de José Antonio se acrecienta a medida que transcurren los años, y van serenándose las pasiones circunstanciales. La conducta de José Antonio, en su vida y en su muerte, estará siempre rodeada del respeto y admiración de todos los que le conozcan. Los valores que permanecerán inalterables serán los que, de verdad, hicieron de José Antonio Primo de Rivera un hombre excepcional. Su lealtad insobornable, apuntando a España y a todos los españoles; su valor personal, sin desplantes ni arrebatos histéricos; su fundada serenidad; su dedicación profunda al estudio y al planteamiento de los problemas políticos; su honda fe religiosa, como flecha apuntando al Cielo; su dedicación al servicio del prójimo, hasta el sacrificio por él; su vocación a la muerte, aceptada con esta resignación cristiana, como siembra para proporcionar frutos en bien de todos los españoles, serán motivos más que suficientes para que su recia personalidad española sea respetada, a través de las generaciones, a medida que pasen los años y el horizonte se vaya despejando por la meditación serena de la realidad española.

En la fecha conmemorativa de su muerte física, hemos de meditar todos profundamente, el sentido de su entrega por los eternos valores patrios por los cuales, José Antonio, dió su vida joven, pensando en Dios, en España y en todos los españoles.

**ASOMBRE a sus amistades con
KELVINATOR**

SIDECO

ALMACEN DE HIERRO Y CARBON
VIGAS - CABALLOS - CHAPAS - REDONDOS - PERFILES
MONTAJE DE ARMADURAS

Gran surtido en tubos conformados en frío: redondos, cuadrados y rectangulares

C. Puente, 85 - Tel. 381

VINARoz

Santa Catalina

A les dones vinarocenques

Encara pareix que séntigue
aquelles veus d'ocarina
que cantaven pels carrés,
quan ansomiaven la prima...

Pocs dies ans, a costura,
la Mestra ja no 'n eixia,
pues les xiquetes jugáven
mentres ella n'ascrivia
i tot eren, en veu baixa,
discussions sense malicia:

– Me'n deus dos del cap bonico –
– Me, quin atral!.. Chas i firma,
que te'n dono una que val
tot l'imperi de la Xina.
– Les agulletes que tens,
jo, no les canviaria
per les meues...

– Jo les compro
a cinc céntims cada dia,
al carré Majó, a ca Bossa..

– ¡Uia!, xica! ¿Qui ho diria?
Les meues són més boniques,
i jo sols te'n donaria
una per cinc de les teues...

– Ui, pos ahón mos vá?, si Maria
cinc me'n dóna sols per una
de les que jo li'n daria...

– A ca Cagallons me'n donen
més que a cap atra botiga»...

I axina la discusió
pren cós i pronte s'ampina
més alta que 'l campaná
d'ahon se veu hasta Aigua Oliva.

La vespra de la gran festa
de la Santa Catalina.
tot són presses pels carrés,
parlaments i cridadissa...

Per la nit, ans de gitar se,
la menuda Catalina
va repassant lo tresor
de la sabata que brilla,
del vestit de seda nou,
del mocadó nou de trinca
que astrenará l'endemá
per aná a oí la Missa,
I, en la il lusió dins lo cor,
s'ha adormit la Catalina.

Pel matí de la gran festa,
tant bon punt apunta el dia,
la xiqueta, com un llamp,
s'alsa quan sa mare crida:

– Au, Rosita que ja toquen
lo primé toc pa la Missa.
I, en un santiamén se renta,

s'acicala i la pentinen,
i al carré surt, tota tova
dient a tots l'alegría
dels seus sentiments gloriosos,
perque es Santa Catalina.

La Missa, la Comunió,
lo sermó que enfervoritza
i l'entussiasme a la cara
de totes les catalines.

Los «micolavets» se-ho miren
en anveja i en malicia...

Al eixi de Missa, torna
a brotá la cridadissa
d'una cançó popular
que: «*Hoy es Santa Catalina*»...

I, cantant, peguen la volta
pels carrés del poble. Aixina
ho recordeu, ara, grans,
i emocionat lo cor brinca
dins del vostre pit, com antes,
quan feu vatros la fila
a les costures del poble,
el día Santa Catalina.

Per la tarde, anem al Riu;
que es la tarde més bonica
de les xiquetes del poble
que, avui, viuen d'alegría.

Al riu s'aplega més pronte
que un «santiamén», i la rissa
de les xiquetes s'astén,
desde el Pont Roig, a la cinta
del mar blau, com es lo cel
que a Vinaroç ilumina.

Ja no teniu la veu dolça
ni tan fresca, ni melíflua,
per a cantá les cançons
del día Santa Catalina.
I, al recordar les avui,

detrás d'un mosset de prima
que s'ampastra per les dents
com d'oli ampastra la oliva,
tan sols hai volgut portá
a la memoria, el gran día
de les xiquetes d'aquí
que, desde el riu a Aigua Oliva,
desde el Boveral al Pont,
jes Capsaes i l'Armita,
són de Vinaroç espill
de lluentó cristallina.

Vinarocens que llegiu
les meues paraules: ¡Vixca
les xiques de Vinaroç
i 'l día Santa Catalina!...

(Del llibret «*Espurnes vinarocenques*»
de Manuel Foguet i Mateu).



NOTICIARIO

M U N I C I P A L

Sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno, celebrada el día 18 de los corrientes, bajo la presidencia del Alcalde D. Francisco José Balada Castell.

- Se aprueban los asuntos de trámite reglamentario.
- Se aprobó el Presupuesto Ordinario para el año 1965.
- Se aprobó incluir diversas altas en el Inventario de Bienes Municipales.
- Se acordó la cesión de terrenos adquiridos por la Corporación, para la construcción de la Casa Cuartel de la Guardia Civil y Escuelas Nacionales, previa la autorización del Ministerio de la Gobernación.
- Se acordó la expropiación del derecho de arrendamiento de ocupantes de los terrenos recientemente adquiridos.
- Se aprobó la propuesta de la entrega de una bandera de combate a un buque de la Flota Naval.
- Se acordó quede en estudio la propuesta de titulación de calles de nueva apertura.
- Se acordó la propuesta de prórroga de explotación de instalación en la vía pública a D. José Serrano.

R E L I G I O S A S

SANTORAL DE LA SEMANA

D: Sta. Cecilia; L: San Clemente; M: San Juan Crisóstomo; Mi: Sta. Catalina; J: Ntra. Sra. del Olivo; V: San Basileo; S: San Valeriano.

A tono internacional, calidad y precio
KELVINATOR

CULTOS de la SEMANA

Domingo día 22. Cuarto domingo de mes. Domingo XXIV después de Pentecostés. A las 7 Misa para las Almas. A las 8 Misa para Angelita Arseguet. A las 9 Misa Comunitaria de la fundación Angelita Reverter con Comunión general de las Cuatro Ramas de Acción Católica y Cursillistas. Cantará el Coro Parroquial en honor de Santa Cecilia la Misa "Segunda Pontifical de Perosi". A las 10 Misa para los Difuntos de la familia Huertas Cortés. A las 12 Misa para Agustín Miralles. Por la tarde a las 5 Exposición, Sto. Rosario y Ejercicio de los Jueves Sacerdotales. Acto seguido despedida de las Esclavas a la Stma. V. de los Dolores. A las 6'30 Misa en Sta. M.^a Magdalena para Antonio Betés. Martes día 24, a las 10 se cantará un funeral de 1.^a para Miguel Balada. Miércoles a las 7 Misa aniversario para Rosa Puig. A las 9'30 Misa Comunitaria a Santa Catalina con comunión general para las niñas de las Escuelas y Colegios. Sábado día 28, este día empezará el Congreso Eucarístico Internacional de Bombay.

Nuevas Esclavas de la Stma. Virgen de los Dolores.—Conchín Simó, Teresa Castell Cabanes, Rosita Forner Adell, Teresa Santos Tosca, Lolita Milián Forner, Carmen Redó Nento y Presidenta, Rosita Camós Miralles.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Bautismos.—Sebastián Miguel Sebastián Miralles, Vicente Arnau Roca, Antonio Manuel Ayza Falcó.

Matrimonios.—Enrique Luciano Gil con Amparo Navarro Segarra.

Se vende planta baja y Piso en la C. Arcipreste Bono, para informes: calle Arcipreste Bono - Miguel Plumé

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE



JOSE PUCHAL GOMBAU

que falleció en Barcelona el día 14 de Noviembre de 1964 a los 64 años de edad

(E. P. D.)

Sus afligidos: hermanos, Rosa, Manuel, Alejandro y Dolores; hermano político, Francisco Cabanes; sobrinos; primas, Rita, Teresa y Rosita Prats, y demás familia, al participar tan sensible pérdida, suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

Vinaroz, Noviembre de 1964

Defunciones.—Inocencio Fonollosa Meseguer, 68 años. Tomás Mancisidor Arias-Valdés, 33. Luis Mateo Francisco Franch, 70. Agustina Garcés Borrás 78 años. (E. P. D.)

M I S C E L A N E A

Funerales.—El martes próximo, día 24 de los corrientes, a las 10 de la mañana, se celebrarán en la iglesia Arciprestal de nuestra ciudad, solemnes funerales en sufragio del alma de D. Miguel Balada Castell e. p. d.

Ermita San Roque.—Suma anterior 50.663'35. La Sultana 200. Total 50.863'35 pesetas.

De la fiesta de Sta. Catalina.—En la sesión celebrada el martes pasado, la Junta Municipal de Enseñanza Primaria acordó por unanimidad que, a partir de este año y para lo sucesivo, el itinerario que seguirán las niñas para ir al río Servol, el día de Sta. Catalina, como los niños el día de San Nicolás, será por la calle de San Gregorio para cruzar el río por el puente del Camino viejo de Alcanar y subir, por la derecha, hasta la explanada de costumbre. El acuerdo fue tomado para evitar el grave peligro de cruzar la carretera general de Barcelona a Valencia.

Aplaudimos el acuerdo de la Junta Municipal de Enseñanza Primaria. El tramo del desvío, en la carretera es, hoy, sitio peligroso en extremo, especialmente para los niños y niñas que, por razón de su edad, no pueden calibrar el peligro. La realidad se impone y, aunque sensible, la costumbre tradicional había de cambiarse en evitación de posibles desgracias que todos lamentaríamos.

Necrológica.—En Benetúser (Valencia), víctima de cruel y repentina enfermedad, falleció, a la edad de 43 años, el vinarocense y suscriptor nuestro, D. Manuel Albiol Martorell. Al comunicar la triste noticia a nuestros lectores, envia-

EUROPA OBRA DE TODOS
Rifa pro Fundación Europea de la Cultura
25 Noviembre 1964

Kelvinator el frigorífico americano de fama mundial

mos a su viuda, hijos y demás familiares, el testimonio de nuestra sincera condolencia.

Adquisición de terrenos.—El Alcalde de la ciudad, en representación del Ayuntamiento y con autorización del Pleno, firmó las escrituras públicas de adquisición de 6.800 metros cuadrados de terrenos con destino a la construcción de escuelas, Casa Cuartel de la Guardia Civil e instalaciones de índole deportiva. Dichos terrenos están situados en la partida de la "Llevatera" y cercanos a la carretera de Valencia a Barcelona, en el tramo antiguo, antes del desvío.

Campaña de Navidad.—En la reunión últimamente celebrada por el Consejo Local del Movimiento, se tomó el acuerdo de organizar la Campaña de Navidad del presente año, para la cual se ha nombrado una Comisión que se encargará de la organización de un festival a beneficio de la Campaña, una postulación y poner en práctica los acostumbrados procedimientos de ingreso para nutrir el presupuesto de los gastos que ocasione. Además de los donativos que puedan efectuarse a nuestros hermanos necesitados, se prestará ayuda también a todos los centros benéficos de la ciudad. Es de esperar que, como en años anteriores, los vinarocenses se mostrarán generosos en ayuda de esta Campaña que no tiene otro objeto que hacer partícipes de nuestra alegría navideña, a todos quienes son económicamente débiles. Con ello se cumple el mandato cristiano de la caridad hacia nuestro prójimo, con motivo de estos días en que se conmemora el nacimiento de Cristo y en todos los hogares españoles se siente la alegría propia de estas fechas.

Día del Dolor.—La Jefatura Local del Movimiento y con ocasión de celebrarse el Día del Dolor que nos recuerda la persona de José Antonio, ha dispuesto que el próximo día 20 a las ocho de la tarde, sea celebrada una Misa rezada en la Iglesia Arciprestal, en sufragio de su alma y la de todos los Caídos.

Se alquila local 140 m.² en el paseo Generalísimo propio para Bar, Restaurante o establecimiento similar, salida a dos calles. Razón en esta Redacción.

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE



TOMÁS MANCISIDOR ARIAS-VALDÉS

Descansó en la Paz del Señor el día 18 de Noviembre de 1964
a los 33 años de edad

Habiendo recibido la Santa Extremaunción y la B. A. de S. S.

(E. P. D.)

Sus afligidos: Esposa, Carmen Barreña García; hijas, María del Carmen e Inmaculada; padres, Tomás y Elena; padres políticos, Angel y Concepción; abuelos, tios, primos y demás familia, le ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

Vinaroz Noviembre de 1964

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Tortosa, se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

Religiosas.—Con gran esplendor se celebró, el domingo, el último día del Septenario en honor de la Santísima Virgen de los Dolores. Por la mañana a las 8, hubo Misa de Comunión con plática preparatoria. A las diez y con el templo arciprestal lleno a rebosar, la Misa solemne en la que ofició el Rdo. Sr. Cura Arcipreste D. Alvaro Capdevila, asistido por los Rdos. Conesa y Alumbremos, y de Preste Asistente, por el M. I. Sr. D. Vicente Jovaní, Canónigo de la Iglesia Catedral de Santiago de Cuba. El Coro Parroquial interpretó ajustadamente la partitura "Secunda Pontificalis" del maestro Perossi. Ocupó la Sagrada Cátedra el Rdo. Padre Casimiro, Capuchino que glosó la sublimidad de la Fe, como base para dar testimonio público de nuestra formación religiosa.

Por la tarde, se celebró la solemne procesión con la imagen de la Dolorosa, acompañada por gran número de fieles. Detrás de la peana de la Santísima Virgen, iban las señoritas Esclavas ataviadas con la clásica mantilla española, que también habían presidido, por la mañana, la Misa solemne. Cerraba el religioso cortejo, el Clero Parroquial y la Banda de Música "La Alianza". Las calles del recorrido procesional viéronse concurridísimas de gente, contemplando el paso de la Santísima Virgen con silencio y recogimiento. Las señoritas Esclavas, organizadoras de este Septenario han sido Paquita Pauner, Martorell, Remedios Nos Carbó, María Pilar Roda Arnau, María Josefa Redó Juan, Josefa Chaler Verdadera, María Dolores Miralles Artiga y Adala Mezquita Pipió, a quienes cabe felicitar por la galanura y exquisitez con que supieron adornar el altar mayor de la Arciprestal con profusión de luces y flores, y por haber tenido el acierto de escoger al Rdo. Padre Casimiro de Bilbao para la predicación durante estos días, en los que, el público que llenó la arciprestal, a diario, disfrutó con la explicación de los distintos temas que el Padre Casimiro supo

decir con verdadera elocuencia en la forma y profundidad en el contenido.

Enlace Matrimonial.—En la Arciprestal de nuestra ciudad, contrajeron matrimonio los jóvenes Amparo Navarro Segarra y Enrique Luciano Gil. Los nuevos esposos emprendieron viaje de bodas, después de haber obsequiado a sus invitados. Nuestra enhorabuena a la pareja de recién casados y a sus familiares respectivos.

Necrológicas.—En nuestra ciudad, a los 33 años de edad y confortado con la Santa Extremaunción y la Bendición Apostólica de Su Santidad, falleció el miércoles pasado nuestro buen amigo y suscriptor D. Tomás Mancisidor Arias-Valdés, Técnico en Señales Marítimas. Su muerte fue sentidísima y se demostró por la numerosa asistencia al acto de su entierro, que tuvo lugar en la mañana del jueves, así como a los funerales de "còpore insepulto" celebrados en la Arciprestal que se llenó por completo. Ofició el M. I. Sr. Dr. D. Vicente García Julbe, Canónigo de la Catedral de Tortosa, asistido por los Rdos. Conesa y Alumbremos. El Coro Parroquial, reforzado por antiguos cantores que quisieron sumarse al piadoso acto, interpretó magistralmente la "Misa de Requiem" del Maestro Perossi, dirigido por la batuta de D. Tomás Mancisidor, con gran presencia de ánimo y resignación cristiana. Integraron el duelo, el padre del difunto D. Tomás Mancisidor; padre político D. Angel Barreña; Rdo. Sr. Cura Arcipreste; familiares; el Ingeniero del Grupo de Puertos de Castellón, D. Emilio Parras y alto personal de aquel departamento, y amigos.

El féretro, con cintas de respeto, fue conducido a hombros hasta la Arciprestal y fueron llevadas coronas de la familia, Grupo de Puertos de Castellón, Coro Parroquial y Orquesta Mancy.

Al comunicar la triste noticia a nuestros lectores, enviamos a la viuda D.^a Carmen Barreña, hijas, padres, padres políticos, abuelos y demás familiares, la expresión de nuestro pésame más sentido.

AYUDEMOS A EUROPA

Rifa pro Fundación Europea de la Cultura

25 Noviembre 1964

DISTINGASE CON KELVINATOR



ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

AGUSTINA GARCÉS BORRÁS

que falleció el día 19 de Noviembre de 1964

a los 78 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B.A. de S. S.

(E. P. D.)

Sus afligidos: hijos, Antonia, Vicente, Sebastián, Agustina y Jenaro; hijos políticos, Josefa Brau, Gabriela Romero y Rosario Borja; hermana política, Teresa Enriquez; nietos, sobrinos y demás familia, al participar tan sensible pérdida, suplican una oración por el eterno descanso de su alma.

Vinaroz, Noviembre de 1964

—En su domicilio de Barcelona, a la edad de 64 años, falleció cristianamente, el vinarocense D. José Puchal Gombau. A sus hermanos Manuel, Rosa, Alejandro y Dolores; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familiares, enviamos la expresión de nuestra condolencia sincera.

—En nuestra ciudad, a los 78 años de edad y confortada con los Santos Sacramentos, falleció D.^a Agustina Garcés Borrás. A sus hijos Antonia, Vicente, Sebastián, Agustina y Jenaro; hijas políticas; hermana política; nietos, sobrinos y demás familia, testimoniamos nuestro sentido pésame.

VIVA mejor con ¡KELVINATOR!

Exámenes.—La Delegación Sindical Comarcal, nos envía una comunicación que dice así: La Agrupación Sindical Nacional de Música Española, debidamente autorizada por el Sindicato Nacional del Espectáculo, ha convocado exámenes de capacitación para músicos profesionales y autorizados, cuyo documento profesional es imprescindible para el ejercicio de la profesión de músico, según la Reglamentación Nacional del Trabajo y los propios Estatutos de la Entidad.

Las normas por las que se regirán las distintas pruebas se hallan expuestas en el tablón de anuncios del Sindicato Provincial de Castellón, donde deberán solicitar su inscripción todos los músicos interesados, mediante modelo oficial de instancia que se entregará antes del 31 de Diciembre del año en curso.

Los músicos residentes en esta ciudad a quienes pueda interesar el aviso, pueden dirigirse a la Delegación Sindical Comarcal, plaza de Jovellar, n.º 16 de ésta, todos los días hábiles durante las horas de oficina.

A Alicante.—Con objeto de tomar parte en los actos que se celebraron ayer en memoria de José Antonio, en el XXVIII aniversario de su muerte, marcharon a Alicante, acompañados del dirigente de la O. J. local camarada Manuel Forés, los cadetes camaradas Gaspar Redó y Angel Vall.

Fiesta de San Alberto Magno —En el concurso de Pesca con caña celebrado con motivo de la festividad de San Alberto Magno, Patrón de la Industria Química, por los productores de la empresa DASA (Derivados del Azufre, S. A), la clasificación final fue la siguiente: 1.º Mariano Pérez Diarte; 2.º Estanislao Ten Ribera; 3.º Pedro Segura Lloret; 4.º Agustín Chaler Aragonés, y 5.º Manuel Roca Vilaplana. En el Salón Parroquial y en obsequio de los hijos de los productores, se pasó la película "Campeones de ébano" que fue muy celebrada por los pequeños espectadores quienes, además, fueron obsequiados espléndidamente con reparto de golosinas y refrescos.

Social.—Designados por el presidente de la Sección Social de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos

SE ALQUILA, almacén, en edificio nuevo, de 22 x 6 metros, sito en la calle del Pilar, n.º 51, antes del desvío. Razón C San Juan, 18.

de esta ciudad, camarada Joaquín Meseguer Bonet, han marchado a pasar ocho días de descanso en la Ciudad Residencial de Tarragona, los matrimonios integrados por D. Vicente Sanz Comes y esposa D.^a María Antolí Mateu; y D. José Sala Sabater y esposa D.^a Dolores Estrada Ubert.

AVISO.—Los agricultores que deseen adquirir trigo para semilla con vistas a la siembra para la cosecha próxima, deberán pasar por el local de la Hermandad Sindical de Labradores y Ganaderos hasta el día 25 de los corrientes, a fin de manifestar la cantidad que deseen adquirir.

Religiosa.—El miércoles próximo, a las 9 de la mañana, en la Arciprestal se celebrarán los funerales en sufragio del alma de M.^a Nieves Balada Fíbla, fallecida de accidente.

VINAROCENSE: Ya se acerca Navidad. Las fechas de las alegrías hogareñas.

Contribuye con tu dádiva a que el hogar de cada necesitado de nuestra ciudad, pueda festejar, también, con un poco de alegría, estas cristianas conmemoraciones. A ello tiende la próxima **CAMPAÑA DE NAVIDAD** que prepara **CARITAS PARROQUIAL**.

T U R N O S

Para la semana próxima: Farmacia del Dr. Ratto, plaza San Antonio. Estanco n.º 2, calle Santa Magdalena.



	J.	V.	S.	L.	M.	M.
Temperatura máxima .	17	18	15	19	17	17
Temperatura mínima .	10	9	8	8	7	7
Humedad	82%	83%	80%	79%	84%	82%
Presión atmosférica .	768	769	768	770	771	771
Precipitación acuosa .	—	—	—	—	—	—



DATOS FACILITADOS POR DERIVADOS DEL AZUFRE S.A. (D.A.S.A.) VINARoz

Tintorería J. ANDRES
 Plaza San Antonio, 25 - Teléfono 395
VINARoz
Super Lavados 

Lentes graduados y de sol, primera calidad
 Entregas al día
EDUARDO MARTI FOLCH
 JOYERIA - OPTICA - RELOJERIA
 Mayor, 44 - VINARoz

Escuela de Chóferes
 **FRANCO**
 San Francisco, 30 - Teléfono 81
 VINARoz



¡DOS OJOS PARA TODA LA VIDA!
¡CUIDELOS!
 Cristales ORTOLENT BI-FILTRAL
 Le garantizan la perfecta visión.
 DEPOSITARIO OFICIAL EN VINARoz
OPTICA CALLAU

RESTAURANTE Aixalá
 CARRETERA BARCELONA
PEDRO AIXALA MASO
 Habitación-baño
 Chambre-bain
 Zimmer-bad
 Room-bath
 Teléfono 82
 VINARoz

coñac-coñac

TORRES
 un coñac muy nuestro
 con "bouquet" francés
 Representante: D. ANGEL JUAN - Tel. 274 - Vinaroz

JOYAS Y RELOJES
DE CALIDAD
López-Joyero
 Teléf. 190 - Mayor, 10
 VINARoz

Exclusivas Angel Juan
Agente de la Propiedad Inmobiliaria
 Compraventa de fincas Rústicas y Urbanas, Traspasos,
 Préstamos, Hipotecas, Administración fincas
 Plaza S. Antonio, 1 - VINARoz

Escuela Arnau
Chóferes
ENSEÑANZA Y TRAMITACIÓN DE DOCUMENTOS PARA LA OBTENCIÓN DE CARNETS DE CONDUCIR DE TODAS LAS CATEGORIAS
Clases especiales para señoras y señoritas
 San Francisco, 2 - Teléfonos 305 y 257
 VINARoz